

Importantes avances en la Mesa con organizaciones sociales

Importantes avances arrojó la mesa de diálogo del Gobierno Nacional, Departamental y Municipal, con la Mesa del Suroccidente Colombiano, de la que hacen parte Asoinca, ANUC y destechados, quienes venían realizando movilizaciones en varios puntos del departamento del Cauca, en exigencia de su pliego de peticiones suscrito desde el año 2017 por anteriores administraciones.

En la revisión de los acuerdos y compromisos con el Gobierno Nacional, y por intermediación del Ministerio del Interior, se logró que en materia de tierras y para desarrollar la compra de predios, se aprobara con la Agencia Nacional de Tierras una partida de 7 mil millones de pesos para ANUC Cauca. Se da también la posibilidad de que los campesinos de ANUC puedan obtener líneas de crédito con el Banco Agrario.

En temas como educación, representada por la Secretaria Julieth Bastidas y el gobierno departamental, se tiene en acuerdo continuar con la mesa, ya que hay un cronograma establecido para tratar los temas de planta de profesores y salud para los docentes. Se explotarán pilotos para fortalecer la educación de sectores campesinos del municipio de Popayán.

Por su parte, la Secretaria de Gobierno, Elvia Rocío Cuenca ofreció puertas abiertas y voluntad de generar un espacio para tratar el tema de los derechos humanos de líderes y profesores amenazados. En el mismo sentido, la Secretaria de Planeación, Jimena Velasco concertó una mesa de diálogo para avanzar con los temas de vivienda e infraestructura.

La jornada de hoy estuvo acompañada por la Defensoría del Pueblo, en cabeza de Olmer Chávez Muñoz como garante, quien ofreció mantener las conversaciones y realizar el respectivo seguimiento a los temas que se convinieron.

Desde la Administración Municipal, por parte del Alcalde Juan Carlos López, se han dado todas las garantías para que las comunidades campesinas y los docentes pudieran realizar las movilizaciones de manera pacífica.

Popayán recibe herramientas de última tecnología para fomentar la investigación y creatividad

En el Complejo Científico del Servicio Nacional de Aprendizaje- SENA, esta entidad, a través de directivos de la Institución, realizaron la entrega de un moderno equipo microscópico que servirá para la formación de los niños, niñas y jóvenes inscritos en las áreas de bio y nanotecnología del complejo, con la que se busca desarrollar el espíritu investigador y creativo que esté acorde a las exigencias de esta era.

Esta herramienta hará parte del moderno complejo científico que está dividido en dos partes: por un lado está el tecnoparque, que es un espacio dirigido a emprendedores del Departamento del Cauca que tienen una idea tecnológica por desarrollar; y por otro lado, la tecnoacademia, en donde

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de
Popayán



www.popayan.gov.co



@alcaldiapopayan



Alcaldía de
Popayán

los niños, niñas y jóvenes con vocación científica, pueden ir a aprender sobre el tema de manera práctica y con todos los recursos necesarios a su servicio.

En ese sentido, Eduardo Benavides Rosero, como representante del SENA, afirmó que "el tecnoparque y la tecnoacademia buscan poner al servicio de los emprendedores con base tecnológica todos los recursos para cristalizar esas ideas... Buscamos fomentar el uso de la tecnología en las instituciones educativas para aplicar el conocimiento a su entorno"

Sobre el tema, Víctor Fuly, Secretario de DAFE Municipal, en representación de la administración Creo En Popayán, que fue invitada al evento por un proceso de trabajo conjunto, agregó que: "la iniciativa que tomó la Administración Municipal de entregarle este inmueble al SENA, fue una gran decisión... hemos unido esfuerzos, y trabajado articuladamente para sacar adelante diferentes proyectos en el sector rural, en emprendimiento, en proyectos, etc... Con esta labor estamos mostrando que queremos dejar una base tecnológica para fomentar la creatividad de los niños, niñas y jóvenes del municipio para construir la Popayán innovadora que queremos con el Plan de Desarrollo Municipal".

Finalmente, la invitación es a apoyar estas estrategias que buscan generar competitividad, igualdad, y oportunidades para los estudiantes mediante una educación de calidad que promueva el desarrollo de competencias en ciencias básicas, así como las habilidades de comunicación y familiarización con las tecnologías emergentes.

Alcaldía fortalece los lazos con las familias del gremio reciclador

El Alcalde de Popayán, Juan Carlos López Castrillón, y la Gestora Social del Municipio, Olga Lucía "Yuyi" Vejarano, sostuvieron un encuentro con las familias, líderes e integrantes del gremio reciclador y algunas de sus asociaciones adscritas a la labor del reciclaje en Popayán, para dar a conocer los detalles de algunos de los proyectos que la Administración Municipal "Creo en Popayán" lidera, y en el mismo sentido, continuar subrayando la ruta de trabajo para atender su labor ambiental.

Junto a las asociaciones de recicladores que asistieron (Aremarpo, Asocampo, Armac y Recinpayán), el mandatario y la primera dama compartieron los detalles de programas e iniciativas del plan de gobierno local, tales como: La tecnificación para mejorar el impacto social y ambiental del programa 1000 mujeres y personas con discapacidad trabajando desde su casa, que hace parte de la Oficina de la Gestora Social; la campaña de cultura ciudadana para disminuir residuos generados que llegan al relleno sanitario; el mejoramiento de la calidad y condiciones de vida de los recicladores, y el avance del proyecto del Fondo de Reciclaje.